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TOMÁS ZAMBRANO 

CN abordará tema de la UNAH 
hasta después de elecciones 
El Congreso Nacional abordará 

el conflicto interno de la Universi
dad Nacional Autónoma de Hon
duras (UNAH), después de las 
elecciones generales de noviem
bre, anunció el prosecretario de la 
Cámara Legislativa, Tomás Zam
brano. 

Agregó que la semana pasada, 
el Congreso Nacional recibió a los 
estudiances wiiversitarios que vi
nieron a presentarse a los bajos del 
Legislativo, los que fueron atendi
dos por el secretario del Legislati
vo Wilmer Velasquez". 

11En este tema hay autoridades 
universitarias, docentes y estu
diantes que están en las protestas 
y que son la minoría de Ja pobla
ción universitaria y además exis
ten grupos de estudiantes que son 
la mayoría que quieren clases que 
quieren diálogo y que quieren que 
se retomen las clases". 

"Así que la decisión que se tome 
tiene que ser la solución a esta cri
sis a lo interno de la UNAII, por
que hablamos de varias aristas y la 
primera que exigen estos jóvenes 
es representación estudiantil en los 
órganos universitarios y que ellos 
sean los lideres que conduzcan el 
proceso democrático para elegir a 
sus autoridades·', precisó. 

ucompartimos y en eso Jos res
paldamos de que el Congreso Na
cional pudiera apoyarlos en su mo
mento para establecer fecha y si es 
posible en algún momento y a cri
terio mío tendría que ser después 
de la elección general". 

Tomás Zambrano 
"Pero mientras se sigue este proce

so, hay que retomar a clases, porque 
no podemos seguir perjudicando a mi
les de jóvenes que vienen de los dife
rentes departamentos del país y que 
sus padres hacen un gran sacrificio y 
esfuerzo para enviarlos a la UNAH'•. 

u Aquí no se puede descartar un in
grediente político que lo que quieren 
es un caos y el descontrol de la UNAH, 
porque estamos en un proceso de una 
elección general''. 

"Y el tema que piden algunos estu
diantes -expresó-como ser la destitu
ción de la rectora J ulieta Castellanos 
por lo menos es mi criterio personal, 
creo que sería una bofetada a alguien 
que ha estado haciendo los grandes 
cambios en la UNAH en temas de in
fraestructura y en el pensum acadé
mico y otros asuntos que se han me
jorado a lo largo de los últimos años". 

"Así que en este primer diálogo hay 
que hablar con todos los actores; estu
diantes, docentes y autoridades y so
bre todo con los estudiantes que re
presentan a la mayoría de alumnos 
,que quieren clases". QS) 
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